
942 m²

Réf. V3228VA

5 500 000 €

Cabris
Maison à vendre (06530)
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Découvrez  cette  majestueuse  propriété  offrant  une  situation

géographique exceptionnelle, avec des vues époustouflantes sur la mer

et  le  lac  de  Saint-Cassien  depuis  l'arrière-pays.Cette  somptueuse villa

de 470m2 est construite dans les règles de l'art et est composée de 6

chambres en suite, s'étendant sur un terrain d'un hectare.Une superbe

entrée  avec  un  plafond  double  hauteur  mène  au  vaste  salon/salle  à

manger,  doté  d'une  cheminée  élégante  et  entouré  de  grandes  baies

vitrées  qui  ouvrent  sur  une  immense  terrasse.  La  charmante  cuisine

provençale, équipée d'une grande cheminée, offre un espace ...

Discover  this  majestic  property  offering  an  exceptional  location,  with  breathtaking

views  of  the  sea  and  Lac  de  Saint-Cassien  from  the  hinterland.This  sumptuous

470m2 villa  is  built  to  the highest  standards and comprises 6 en-suite  bedrooms

set  in  one  hectare  of  grounds.A superb  entrance  hall  with  a  double-height  ceiling

leads  to  the  vast  living/dining  room,  with  its  elegant  fireplace  and  large  picture

windows  opening  onto  a  huge  terrace.  The  charming  Provençal  kitchen,  with  its

large fireplace, provides a convivial space for family meals. On the same level, you

will also find a study, two ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
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